

Une délégation argentine se rendra à New York pour continuer le dialogue sur les fonds voutour



Buenos Aires, 29 juillet (RHC-PL)- Le chef de cabinet de l'Argentine, Jorge Capitanich, a annoncé qu'une équipe économique de son pays se rendra à New York pour poursuivre les négociations sur le différend avec les fonds voutour.

Il a expliqué que la position de Buenos Aires est favorable à un arrangement juste pour tous les tenants de titres de dettes et il a signalé que bien que le juge Thomas Griesa déclare l'Argentine en cessation de paiement et malgré les complications dans les négociations avec les fonds voutour, l'Argentine a une couverture et des investissements pour continuer à développer les ouvrages publics.

Pour sa part, l'avocat Tulio Zembo, représentant des créanciers italiens de la dette argentine, a qualifié d'injuste et d'embarrassante la décision de Griesa de geler les fonds déposés par le gouvernement argentin pour solder ses engagements avec ses prêteurs.



Radio Habana Cuba